

## BAB VI

### PENUTUP

Berdasarkan hasil analisis dan interpretasi yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka pada bab ini berisi kesimpulan terkait penelitian dan saran yang coba penulis tawarkan untuk menyempurnakan hasil penelitian ini dan juga saran bagi peneliti selanjutnya.

#### 6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa adanya motivasi penggunaan *second account* instagram pada remaja perempuan di RT.039/RW.013, kelurahan Oesapa Kota Kupang ditinjau dari *because of motive, in order to motive. front stage, dan back stage.*

Pada *because of motive*, yang melatarbelakangi remaja perempuan menggunakan *second account* instagram sebagai media pengungkapan diri karena *second account* memberikan kebebasan berekspresi, *second account* juga digunakan dengan alasan mengikuti trend, iseng/gabut dan karena *second account* dapat di jadikan sebagai media untuk mengunggah tugas dalam bentuk video presentasi.

*In order to motive*/motif tujuannya menghindari ketidaknyamanan/komentar-komentar negatif saat mereka berada di *first account*, dengan *second account* remaja perempuan merasa lebih percaya diri, ingin mendapatkan keamanan, dan *second account* di jadikan sebagai media hiburan untuk *stalking*, album digital yang

menyimpan dokumen pribadi dan mengembangkan minat yang dimiliki oleh remaja perempuan.

*Front stage* digunakan remaja perempuan sebagai bentuk pengungkapan diri dengan tujuan untuk mendapatkan sisi/pandangan positif dari penontonnya. Hal ini dilakukan dengan berbagai cara melalui foto dan video yang di posting tentunya telah melewati proses pemfilteran dan editing.

*Back stage* yang dipahami sebagai bentuk pengungkapan diri yang sebenarnya dari kehidupan nyata remaja perempuan. *Back stage* digunakan remaja sebagai media pengungkapan diri tentang segala kepribadian mereka, aktivitas mereka dengan cara melakukan spam terhadap postingan yang ingin mereka bagikan kepada *followersnya* yang merupakan orang-orang yang memiliki jarak dekat.

## **6.2 Saran**

Setelah melakukan penelitian tentang “motivasi penggunaan *second account* instagram sebagai media pengungkapan diri pada remaja perempuan” (studi kasus di RT.039/RW.013, kelurahan Oesapa Kota Kupang), maka dalam kesempatan ini penulis akan memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi pengguna *second account* instagram khususnya remaja perempuan, walaupun instagram memberikan kebebasan kepada penggunanya, penting bagi pengguna agar selalu bijak dalam bersosial media dengan menjaga keamanan identitas atau privasi diri, dan remaja dapat memanfaatkan fitur

yang disediakan oleh instagram secara positif agar dapat membangun komunikasi yang lebih erat dengan *followers*.

2. Bagi Peneliti selanjutnya agar dapat meneruskan penelitian ini dengan menggunakan teori berbeda dan membandingkan fitur terbaru instagram yakni *closefriend* dan *threads* yang juga digunakan pengguna instagram sebagai media pengungkapan diri, serta penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan rujukan dan pembanding bagi peneliti selanjutnya khususnya yang berkaitan dengan motivasi.